En el Marco de la convocatoria 2019 de los Programas estatales de generación de conocimiento y fortalecimiento científico y tecnológico del sistema de I+D+i y de I+D+i orientada a los retos de la sociedad, investigadores de siete universidades (Barcelona, Cádiz, Complutense, Granada, La Rioja, UNED y Zaragoza) obtuvieron financiación para poder llevar a término el proyecto de investigación: "Repensando el papel de las fuerzas armadas ante los nuevos desafíos de la seguridad".

El proyecto, liderado por el catedrático de Ciencia Política y de la Administración de la UB, Rafael Martínez, mediante una metodología prospectiva, pretende responder a una pregunta muy concreta: ¿Cómo han de adaptarse las FAS españolas a la cambiante definición de riesgos y amenazas a la seguridad española y europea? Se trata por tanto de explorar, mediante técnicas de investigación muy concretas (entrevistas semiestructuradas en profundidad, cuestionarios a *stakeholders* y Delphi con especialistas de máximo nivel) cómo afecta a la administración militar los cambios que tanto en España como en la Unión Europea se están produciendo en la definición de la seguridad y en las políticas y medidas organizativas que de ello se derivan.

Durante el mes de septiembre, en aplicación del proceso metodológico del proyecto, y en colaboración con el IUGM, se celebrarán tres talleres de discusión con expertos de primerísimo nivel. En estos talleres se discutirán los resultados obtenidos hasta el momento por el equipo de investigación en las dimensiones: exterior, tecnología y empresa, y relaciones civilesmilitares.